

Super-Müll und seine alten Kleider



Ich habe Gewand aussortiert.
Das bring ich jetzt zum
Altkleidercontainer!
Die kaputten Sachen kommen
zum Restmüll.

Noch tragbare Kleidung und Schuhe, die Sie nicht mehr brauchen, können Sie z.B. der Caritas spenden. Das geht in Graz-Umgebung einfach über die Altkleidercontainer.

So sammeln Sie richtig:

- ✓ saubere, trockene Kleidung
- ✓ paarweise gebündelte Schuhe
(z.B. mit den Schuhbändern zusammenbinden)
- ✓ intakte Bettwäsche und Vorhänge

In einen transparenten Sack geben, verschließen und beim Altkleidercontainer einwerfen.



Bitte nichts neben den
Containern abstellen, die
Spenden sollen ja trocken
und sauber bleiben.

**Bis bald beim
Altkleidercontainer!**

Euer *Super-Müll*